

## Kretschmann besucht Mercedes-Benz in Peking

**Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann und Landeswirtschaftsminister Nils Schmid haben heute mit einer Delegation die Beijing Benz Automotive Co. (BBAC) in Peking besucht. Im flächenmäßig größten Mercedes-Benz-Werk gingen die Gäste durch die Produktionshallen der C- und E-Klasse, die beide bei BBAC exklusiv für China in Langversionen gefertigt werden. Sie besichtigten außerdem das erste Pkw-Motorenwerk von Mercedes-Benz außerhalb Deutschlands, das Antriebsaggregate für den lokalen chinesischen Markt fertigt. Mercedes-Benz baut im Reich der Mitte auch noch den GLA und den GLK. (ampnet/dm)**

## Bilder zum Artikel

---



Die Delegation aus Baden-Württemberg besuchen die Beijing Benz Automotive Co., Ltd. (BBAC).

---